

Canal



FICHA TÉCNICA

Noticias UNED: Coro de la UNED en Escuelas Pías.

Programa de televisión. Fecha de emisión: 12-12-2008

Duración: 7' 21"

El Coro de la UNED ha presentado en la Biblioteca del Centro Asociado de Escuelas Pías de Madrid: "La Zarzuela y la Ópera en el Siglo XIX". Un concierto en el que los asistentes pudieron disfrutar de la interpretación de grandes obras como ¡Alza, Alza!, del Don Quijote de Massenet, la Carmen de Bizet o Doña Francisquita de VIVES. El Coro de la UNED representó una zarzuela y una ópera muy escénicas y, como dijo su director Adrián Cobo, en un lugar inmejorable, Escuelas Pías, en el madrileño barrio de Lavapiés, donde hace décadas estos géneros triunfaban entre el público.

Intervienen:

Coro de la UNED.

Producción y realización: CEMAV
